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CAMARA MUNICIPAL DE PILAR -ALAGOAS

Feua Miguel Macedo, n° 100 -centro CEP -57.150®00

Ata da Sessao Ordinaria da Camara Municipal de Pilar, realizada no dia 19 de agosto
de  2021,  sobre  a  Presidencia  de  vereador Tayronne  Henrique  dos  Santos.    Aos  19
(dezenove) dias do mes de agosto do ano de 2021  (dojs mil e vinte e urn) estando na
hora   regimental,   o   Senhor  Presidente  vereador  Tayronne  Henrique  dos  Santos,
solicitou   que  a  primeira  secretaria   da   Mesa   Diretora,   vereadora  Thais  Viana   de
Mendonca  Canuto,  fizesse  a  chamada  dos  senhores  vereadores,  comparecendo:
Tayronne  Henrique dos  Santos,  Thais Viana  de  Mendonca  Canuto,  Maria  Rafael  de
Farias Lages,  Luiz Carios Omena da  Silva,  Djaey Washington Clemente Maia,  Neilza
Elias da Silva,  Henrique Correia  Pinheiro, Jose Lavodnas Rodrigues de Assis Junior,
Thiago  Viana  de  Mendonca  Canuto,  Benedito  Cavalcante de  Barros  Neto,  e  Marcos
Ant6nio Silva de Oliveira. Havendo nomero legal, o Senhor Presidente deu por aberta
a  presente  sessao  ordinaria,  e  determinou  ao  redator  de  atas,  a  leitura  da  ata  da
sessao ordinaria  do dia  12 de agosto de 2021,  e submeteu a mesma em discuss5o,
nao  havendo  pronunciamento  contfario  a  redapao  da  mesma,  a  ata  foi  votada  e
aprovada por unanimidade.  Em seguida a senhor presidente solicitou,  que a primeira
Secretaria da  Mesa  Diretora,  vereadora  Thais  Canuto,  fizesse  a  leitura  da  pauta  da
ordem  de  dia,  que constou  das seguintes materias:  Encaminhamento do  Projeto de
Lei n° 033/2021,  do Poder Legislatlvo de autoria da vereadora Neilza  Elias da  Silva,
que Dispde sobre o Direito do Aleitamento Matemo no Municipio de Pilar, e da outras
providencias,  pare  Comissao de  Legisla?ao,  Justiea  e  Redagao  Final  emitir Parecer;
Projeto de Lei n° 034/2021 , do Poder Legislativo de autoria da vereadora Thais Viana
de   Mendonga   Canuto,   que   disp6e   sobre:   A   Cria?5o   da   Parada   Segura   do
Desembarque   de   Usuaries   do   Sistema   de   Transporte   Coletwo,   e   da   outras
prcIvidencias,  para  Comissao de  Legisla?ao,  Justiga  e  Redagao  Final  emitir Parecer;
Encaminhamento  do  Projeto  de  Resolu?ao  n°  004/2021,  que  Altera  o  Regimento
lntemo  da  Camara  Municipal  de  Pilar  -  Alagoas,  e  da  outras  providencias,   para
Comissao de Legislacao,  Justica  e  Reda?ao Final  emitir Parecer;  Pareeer Conjunto
n° o43/2021, das   Comiss6es de Legislagao,  Justica e Redagao Final,  e Comissao de
Finan?as, Or?amento e F-Iscaliza?ao, referente a   Proposta de Emenda Modificativa n°
029/21,  ao  Projeto  de  Lei  n°  014ra021,  do  Poder Executivo;  Proposta  de  Emenda
Modificati`ia   n°   029/2021,   de   autoria   da   Comiss5o   de  Finan?as,   Ongamento   e
Fiscalizagao ao Prtyeto de Lei n° 014/2021, do Poder Executivo,  que disp6es sobre a
Lei  de  Diretrizes  Or?amenfaria,  e  adota  outras  providencias;  Parecer  Conjunto  n°
o44/2021,  das    Comiss6es de  Legislagao,  Justiga  e  Reda?ao  Final,  e  Comissao  de
Financas, Ongamento e Fiscalizagao, referente a   Proposta de Emenda Modificativa n°
030121,  ao  Prtyeto  de  Lei  n°  014ra021,  do  Poder Executivo;  Proposfa  de  Emenda
Modificativa n° 030121,  ao Prtyeto de Lei n° 014/2021,  do Poder Executivo;  Parecer
Conjunto  n°  045/2021,  das    Comiss6es de  LegislaG5o,  Justiga  e  Reda?5o  Final,  e
Comiss5o de Finangas,  Ongamento e Fiscaliza?ao,  referente a   Proposta de Emenda
Modificativa n° 031/21, ao Projeto de Lei  n° 014/2021,  do Poder Executivo;  Proposta
de  Emenda  Nlodificativa  n°  031/21,   ao  Projeto  de  Lei  n°  014ra021,   de   Poder
Ekecutivo;  Pareeer  Conjunto  n° 04712021, das  Comiss6es de  Legislagao,  Justiga  e
Reda?5o  Final,   e  Comissao  de  Finan?as,   Orpemento  e  Fiscalizagao,   roferente  a
Proposta de Emenda Modificativa n° 032/21, ao Projeto de Lei n° 014/2021, do Poder
Executivo;   Proposta  de  Emends  Nlodificativa  n°  032/21,   ao  Projeto  de   Lei  n°
014/2021,  do  Poder  Executivo;  Pareeer Coriunto  n° o48/2021,  das    Comiss6es de
Legislacao,   Justi?a   e   Reda?ao   Final,   e   Comiss5o   de   Finangas,   Ongamento   e
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Fiscaliza?ao,  referente a   Proposta de Emenda  Modificativa n° 033R1,  ao Projeto de
Lei  n° 014/2021, do Poder Executivo;  Proposta de Emenda Modificati\ia n° 033/21,
ao Prtyeto de Lei  n° 014ra021,  do Poder Executivo;  Parcoer Conjunto n° o49/2021,
das    Comissdes de  Legislacao,  Justice  e  Redag5o  Final,  e  Comiss5o  de  Finan?as,
Or?amento e Fiscalizagao,  roferente  a   Proposta de Emenda  Modificativa n° 034/21,
ao   Prtyeto   de   Lei   n°   014ra021,   do   Poder   Executivo;   Proposfa   de   Emenda
Modificativa n° 034/21, ao Projeto de Lei n° 014re021, do Poder Executivo;  Parecer
Conjunto  n°  05012021,  das    Comissbes de  Legislaeao,  Justiea  e  Reda?ao  Final,  e
Comiss5o de Finan?as,  Orgamento e Fiscaliza?5o,  roferente a   Proposta de Emenda
Modificativa n° 035/21, ao Projeto de Lei n° 014/2021, do Poder Executivo;  Proposta
de  Emenda  Modificativa  n°  035/21,   ao  Prtyeto  de  Lei  n°  014/2021,   do  Poder
Executivo;  Parecer Conjunto n° 05112021, das   Comiss6es de Legislag5o,  Justiga e
Redaeao  Final,   e  Comissao  de  Finangas,   Ongamento  e  Fiscalizae5o,   referente  a
Proposta  de  Emenda  Aditiva  n°  004ra021,  ao  Projeto  de  Lei  n°  014ra021,  do  Poder
Executivo; Proposta de Emenda Aditi\ia n° 004/2021, ao Projeto de Lei n° 014ra021,
do  Poder Executivo;  segunda  discuss5o  e  segunda  votapao  do  Projcto  de  Lei  n°
014/2021,  do  Poder Executivo,  que  disp6es sobre  as  Diretrizes  Ongamentarias  para
elabora?ao  e  execu?5o  do  Ongamento  Financeiro  pare  o  exeroicio  de  2022,  e  da
outras  providencias;  Indica?5o  13812021,  que  sugere  ao  senhor  prefeito,  que  seja
construido a Casa do Artesao, objetwarido a tender os municipes, que realizam e vive
dos  trabalho  ariesanais,  al5m  de  promover  a  culture  local,  de  autoria  do  vereador
M6rio Rafael de Farias Lages ; lndicagao 136/2021, que sugere ao senhor prefeito, A
Implantagao  de  urn  Campeonato  Anual  Municipal  Infantil  de  Futebol,  de  autoria  do
vereador   Luiz   Carlos   Omena   da   Silva.   Ap6s   a   leitura   do   expediente   o   senhor
presidente,  vereador  Tayronne  Henrique,  encaminhou  pare  citadas  comiss6es,  os
seguintes  Prtyetos:  Projeto  de  Lei  n°  033/2021,  do  Poder Legislativo  de  autoria  da
vereadora Neilza Elias da Silva;  Prtyeto  de Lei  n° 034/2021,  do Poder Legislativo de
autoria  da  vereadora  Thais  Vlana  de  Mendonga  Canuto;  e  Projeto  de  Resolugao  n°
004/2021, de Poder Legislativo, que Altera o Regimento lntemo da Camara Municipal
de Pilar.  Continuando com os trabalhos da ordem do dia o senhor presidente colocou
em discussao o Parecer Cortyunto n° 043/2021, das Comissdes de Legisla?ao,  Justiea
e  Redacao  Final,  e  Comiss5o  de  Finangas,  Ongamento  e  Fiscalizag5o,  referente  a
Proposta de Emenda  Modificativa n° 029R1,  ao Projeto de Lei n° 014ra021, do Poder
Executivo,  e  facultou  a  palavra  ao  relator,  vereador  Djacy  Maia,  que  defendeu  a
materia explicando que houve a necessidade de alterar, modificar, e editar trechos na
redagao  do  Projeto  de  Lei  n°  014/2021.  0  vereader  Djacy  Maia,  fez  uma  longa
explica§5o  sobre  as  emenda  adicionadas  ao  referido  Projeto  de  Lei  n°  014/2021,
explicando  que  a  medida  foi  usada  para  aperfeigoar  o  projeto,   e  encerrou  suas
palavras,  relatando  que  as  Comiss6es  de  Legisla?5o,  Justiga  e  Redagao  Final,  e
Comissao  de  Finangas,   Or?amento  e  FiscalizaGao  deram  a  Parecer  Favofavel  a
materia  em  disouss5o.  Facultada  a  palavra  aos  demais  vereadores.  Nao  Havendo
mais pronunciamento a materia foj votada e aprcIvada por unanimidade. Colocado em

;i,..Tidiscussao a  Proposta  de  Emenda  Modificativa  n° 029/2021, de autoria da Comiss
de  Finan?as,  Ongamento  e  Fiscaliza?ao  ao  Projeto  de  Lei  n°  014/2021,  do  Poder
Executivo,   que  disp6es   sobre   a   Lei  de  Diretrizes  Ongamentaria,   e   adota  outras
providencias. Facultada a palavra.  Nao havendo pronunciamento a materia foi votada
e  aprovada   por  unanimidade.   Discussao  do  Parecer  Conjunto  n°  044/2021,  das
Comiss6es  de   Legislacao,   Justiga   e   Redagao   Final,   e   Comissao   de   Finangas,
Ongamento e Fiscaliza?ao, referente a Proposta de Emenda Modifiicativa n° 030121 , ao
Projeto  de  Lei  n°  014ra021,  do  Poder  Executivo.   Facultada  a  palavra  ao  relator,
vereador  Djacy  Maia,   com   a   palavra   o   relator  falou   que   as   citadas  comiss6es
analisaram a materia e deram Parecer Favofavel, e encerrou suas palavras. Facultada
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a  palavra aos demais vereadores,  e rlao havendo mais pronunciamento a materia foi
votada e aprovada por unanimidade.  Discussao da Proposta de Emenda Modifiicativa
n°  030rel,  ao  Projeto  de  Lei  n°  014M2021,  do  Poder Exeoutivo.  Faoultada  a  palavra,
nao  havendo  pronunciamento  a  materia  foi  votada  e  aprovada  por  unanimidade.
Discussao do Parecer Cortyunto n° 045ra021, das Comiss6es de LegislaGao,  Justi?a e
Redagao  Final,   e  Comissao  de  Finangas,   Ongamento  e  Fiscaliza9ao,   referente  a
Proposta de Emenda Modifilcatwa n° 031/21,  ao Projeto de Lei n° 014R021, do Poder
Executivo.  Faoultada  a  palavra  ao  relator,  vereador  Djacy  Maia.  Com  a  palavra  o
relator  falou  que   as  citadas  comissbes   analisaram   a  materia   e  deram   Parecer
Favoravel,  e  encerrou suas palavras.  Facultada  a  palavra  aos demais vereadores,  e
nao havendo mais pronunciamento a materia foi votada e aprovada par unanimidade.
Colocado em discussao a Proposta de Emenda Modificativa n° 031/21,  ao Projeto de
Lei    n°    014/2021,    do    Poder    Executivo.    Facultada    a    palavra.    Nao    havendo
pronunciamento  a  materia  foi  vctada  e  aprovada  por  unanimidade.  Discussao  do
Parecer Conjunto n° 047/2021, das Comiss6es de Legislagao, Justica e Redacao Final,
e Comissao de Finan?as, Ongamento e Fiscaliza?ao, referente a Proposta de Emenda
Modifilcativa n° 032/21, ao Projeto de Lei n® 014/2021, do Poder Executivo. Facultada a
palavra ao relator, vereador Djacy Maia,  com a palavra o relator falou que as citadas
comiss6es  analisaram   a   materia   e   deram   Parecer  Favofavel,   e   encerrou   suas
palavras.   Facultada   a   palavra   aos   demais   vereadores,   e   nao   havendo   mais
pronunciamento  a  mat6ria  foi  votada  e  aprovada  por  unanimidade.   Colocado  em_
discuss5o   a   Proposta   de  Emenda   Modificativa   n°   032/21,   ao   Projeto  de  Lei   n°
014/2021,  do  Poder Executwo.  Facultada a  palavra.  Nao havendo pronuncjamento a
materia  foi votada  e  aprovada  por  unanimidade.  Disc;ussao  do  Parecer Conjunto  n°
048/2021,  das  Comissoes  de  Legislacao,  Justica  e  Redacao  Final,  e  Comissao  de
Finances,  Ongamento e Fiscalizagao,  referente a Proposta de Emenda Modificativa n°
033/21,  ao  Prtyeto de  Lei  n°  014ra021,  do  Poder Executivo.  Facultada  a  palavra  ao
relator, vereador Djacy Maia, com a  palavra o relator falou que as citadas comiss6es
analisaram a materia e deram Parecer Favoravel, e encerrou suas palavras. Facultada
a palavra  aos demais vereadores,  e nao havendo mais pronunciamento a materia fdi
votada e aprovada  por unanimidade.  Djscussao da Propesta de Emenda Modificativa
n°  033/21,  ao  Projeto  de  Lei  n°  014R021,  do  Poder Executivo.  Facultada  a  palavra.
Nao  havendo  pronunciamento  a  materia  foi  vctada  e  aprovada  por  unanimidade.
Discussao do Parecer Conjunto n° 049R021, das Comissdes de Legislagao,  Justiea e
Redagao  Final,  e  Comissao  de  Finangas,   Ongamento  e  Fiscalizagao,   roferente  a
Proposta de Emenda Modificativa n° 034/21,  ao Projeto de Lei n° 014/2021, do Poder
Executivo.  Facultada  a  palavra  ao  relator,  vereador  Djacy  Maia,  com  a  palavra  o
relator  falou   que   as  citadas  comissbes  analisaram   a  materia  e   deram   Parecer
Favoravel,  e encerrou suas palavras.  Facultada  a  palavra  aos demais vereadores,  e
nao havendo mais pronunciamento a materia foi votada e aprovada por unanimidade.
Discussao  da  Proposta  de  Emenda  Modificativa  n°  034/21,   ao  Projeto  de  Lei  n°
014/2021,  do  Poder  Executivo.  Facultada  a  palavra  aos  senhores  vereadores.  Nao
havendo pronunciamento a materia foi votada e aproveda por unanimidade.  Colocado
em discussao o Parecer Conjunto n° 050/2021, das Comissdes de Legislagao, Justi?a
e  Redag5o  Final,  e  Comissao  de  Finan?as,  Ongamento  e  Fiscalizagao,  referente  a
Proposta de Emenda  Modificativa n° 035/21,  ao Projeto de Lei n° 014/2021, do Poder
Executivo.  Facultada  a  palavra  ao  relator,  vereador  Djacy  Maia,  com  a  palavra  o
relator  falou   que  as  citadas  comiss6es   analisaram   a  materia   e  deram   Parecer
Favofavel,  e encerrou  suas  palavras.  Facultada  a  palavra  aos demais vereadores,  e
nao havendo mais pronunciamento a materia foi votada e aprovada por unanimidade.
Colocado em discussao a Proposta de Emenda  Modificativa n° 035121,  ao Projeto de
Lei  n°  014/2021,  do Peder Executivo.  Facultada a  palavra  aos senhores vereadores.
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Nao  havendo  pronunciamento  a  materia  foi  votada  e  aprovada  por  unanimidade.
Discussao do Parecer Conjunto n° 051/2021, das Comiss6es de Legisla?5o, Justice e
Redagao  Final,   e  Comissao  de  Finan?as,   Ongamento  e  Fiscalizagao,   referente  a
Proposta  de  Emenda  Aditiva  n°  004/2021,  ao  Projeto  de  Lei  n°  014ra021,  do  Poder
Executivo.  Facultada  a  palavra  ao  relator,  vereador  Djacy  Maia,  com  a  palavra  o
re!ator  falou  que  as   citadas  comiss6es  analisaram   a   materia   e  deram   Parecer
Favoravel,  e encerrou  suas palavras.  Facultada  a  palavra aos demais vereadores,  e
n5o havende mais pronunciamento a materia foi votada e aprovada por unanimidade.
Discussao da Proposta de Emenda Aditiva n° 004/2021, ao Projeto de Lei n° 014/2021,
do  Poder  Executjvo.  Facultada  a  palavra  aos  senhores  vereadores.  N5o  havendo
pronunciamento  a  materia  foi  votada  e  aprovada  por  unanimidade.  Colocado  em
segunda  discussao  para  segunda  votagao  o  Projeto  de  Lei  n°  014/2021-  LDO,  do
Poder Executivo. Facultada a palavra ao Lider do Profeito na Camara.   Com a palavra
a lider do profeito, vereador Rafael Lages, defendeu a materia falando qlje a mesma
foi muito discutida nas comiss6es, e melhorada atraves de Emendas, fez comentarios
a  respeito  da  importancia  da  mesma,  e  solicitou  apoto  na  aprova?ao  da  materia.
Facultada  a  palavra  aos demais vereadores.  Com  a  palavra  o vereador Djacy Maia,
explicou que a citada materia trata da LOO - Lei de Diretrizes Ongamentaria, que ateta
diretamente  no servigo pablico,  Ofertando melhor qualidade  de vida  para  populag5o.
Falou   que   existe   a   necessidade   de   materia   desta   natureza   ser   analisada   e
aperfeiapada  pela  Camara  Municipal,  pare  melhor servir ao  municipio.  Falou  que  a
atraves da LDO, que existe ajuda para pessoas em estado de vulnerabilidade, com os
recursos direcionados e   administrado pela Secretaria de Acao Social. Falou que esta
Casa  Legislativa,  atraves  da  LDO,  autoriza  o  municipio  a  recomposi?ao de  salarios
para  os  servidores   poblicos  municipais;   autoriza   a   nomeacao   de  aprovados  em
concurso pablico, no caso da existencia de vagas. 0 vereador Djaey Maia citou varios
beneficios que a LDO produz para populacao, e dentro de outras informag5es sobre a
materia,  o  vereador  declarou  apoio,  e  encerrou  suas  palavras.   Com  a  palavra  o
vereador Luiz Carlos, deu apojo a materia, se congratulando com as comissoes desta
Camara  Municipal, pelo empenho na discussao,  e aperfei?oamento da mat6ria.  Falou
o vereador Luiz Carios, que a LDO trata da principal materia que tramita neste Poder
Legislativo,  considerando a mesma como cora?ao e pulmao do municipio.  Falou que
este  Poder Legislativo,  com  muito  consenso  estuda  e  apresenta  pare  votacao  esta
materia. 0 senhor presidente parabenizou as comiss6es que rlao mediu esfongos para
estudar a materia LDO,  dar parecer, e submeter em votaQao.  Sem mais disoussao,  o
Projeto  de  Lei  n°  014/2021   -  LDO,  foi  votado  e  aprovado  por  unanimidade  em
segunda votagao.  Discuss5o  da  lndicagao  138/2021,  que sugere ao senhor profeito,
que  seja  construido  a  Casa  do  Artes5o,  objetivando  atender  os  municipes,  que
realizain e vive dos trabalhos artesanais, alem de promcIver a culture local, de autoria
do  vereador  Mario  Rafael  de  Farias  Lages.  Facultada  a  palavra  ao  autor.  Com  a
palavra  a  autor,  vereador Rafael  Lages,  falou  que  esta  materia  indica  o  Prefe.ito  do
Municipjo de Pilar, a criag5o da Casa do Artesao. Falou que 6 uma forma de fomentar
o municipio, criando oportunidade de gerag5o de renda para os municipes que
Iigados ao artesanato. Falou que esta materia vai contempla as pessoas que fazem do
artesanato sua renda familiar. Aparte a vereador Thiago Canuto, deu apoio a materia,
falando que  no  nosso municipio de  Pilaf,  existe  urn nilmero grande de  pessoas que
fazem artesanato, e serao beneficiados com esta mat6ria. Aparte o vereador Henrique
Pinheiro,  deu  apoio  a  materia,  sugerindo  do  autor,  que seja  acrescido  na mesma,  a
cria?ao de quiosque as mangens da BR-316,  para beneficiar os artesas com a venda
dos seus produtos artesanais.  De volta ao discurso o autor pediu que fosse acrescido
a sua materia,  a solicita?ao do vereador Henrique Pinheiro, e encerrou suas palavras.
Sem   mais   pronunciamento   a   materia   foi   votada   e   aprovada   por   unanimidade.
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Discussao da  lndicag5o  136/2021,  que sugere  ao senhor profeito.  A  Implantag5o de
urn  Campeonato  Anual   Municipal  Infantil  de  Futebol,  de  autoria  do  vereador  Luiz
Carios Omena da Silva. Facultada a palavra ao autor. Com a palavra o autor vereador
Luiz  Carlos falou  que  sua  materia  solicita  a  lmplanta?ao  de  urn Campeonato  Anual
Mun-Icipal  Infantil  de  Futebol.  Falou  que foi  despertado  para  fazer esta  materia  ap6s
assistir as  olimpiadas,  e  lembrar do  campeonato infantil  da escola  SESI  em  Macei6.
Falou que o municipio hole oferece condi?6es pare  realizacao de campeonato desta
natureza.  Falou que esta medida,  ajudafa as criangas e jovens do nosso municipio a
terem  uma  atjvidade  esportiva.  Aparte  o  vereador  Maroos  Cachoeira,  deu  apoio  a
materia,   falando  que   o   esporte   e   uma   maneira   de   interagir  com   as   pessoas,
incentivando a pfatica do esporle, e afastando as criangas e jovens do envolvimentos
com  coisas  errades.  Aparte  o  vereador  Djacy  Maia,  declarou  apoio  para  materia,
dizendo  que sempre defendeu  a importancia  do esporte  na vida  das pessoas.  Falou
que poljticas pablicas quando sao priorizadas, volta de uma maneira melhorada para o
municipio, criando pessoas capacitadas para a vjda. Aparte a vereadora Thais Canuto,
deu  apoio a materia e disse que foi proourada por urn proprietario,  de uma escolinha
de futebol, querendo saber se tern possibilidade de criar uma em nosso municipio. De
volta ao disourso o vereador Luiz Carios,  agradeceu os apartes,  e falou que recebeu
uma comitiva de prefeitos e vereadores do Estado de Sergipe, que vieram conhecer as
benfeitorias de  nosso  municipio,  onde visitaram,  dentre outros  locals os ginasios de
esportes,  falando  que isso a  mctivo de orgulho  para  os pilarenses,  e  encerrou  suas
palavras.  Sem mats discussao a materia foi votada e aprovada por unanimidade.  Nao
havendo   mais   materias   para   discursao   e  vctapao   na   ordem   do  dia,   o   senhor
presidente, passou a presente sessao para assuntos gerais, e facultou a palavra aos
senhores vereadores.  Com  a  palavra,  o vereador Rafael  Lages,  falou  que em  07  de
agosto de 2021, a jomal folha de Sao Paulo, fez uma materia sobre o nosso municipio
de Pilar, com a noticia de que o Pilar est6 entre as quinzes cidades do Brasil, que faz
o reconhecimento facial, e a primejra cjdade do Brasil que faz o reconhecimento facial
na  Educacao.  Falou  o  vereader  Rafael  Lages,  que  esta  noticia  dar  merito  para  o
Gestor Renato  Filho,  e  ongulho  para  os  pilarenses.  Falou  de  urn  Projeto  de  Lei  de
autoria da sua genitora  Deuza  Lages,  quando vereadora deste municipio,  que cria a
Procuradoria  das   Mulheres.   Falou   que  o   Prtyeto  criando  oportunidades  para   os
estagiarios teve aumento de RS.  200,00 (duzentos reais) para RS.  550,00 (quinhentos
e cinquenta  reais)  melhorando  assim  a  boriifica?ao dos estagi6rios.  Falou  que  ouviu
elogios  de  prefeitos  e  vereadores  de  outros  municipios  quando  em  visita  ao  nosso
municipio,  sobre o evento do agosto lilas em alusao ao combate contra a violencia a
mulher. Falou sobre a entrega feita pelo Prefeito Renato Filho, de duas viaturas novas
blindadas,   armas,   e   EPI   (Equipamentos  de   Protecao   Individual)   para   a   Guarda
Municipal,  falando  ser  mais  urn  investimento  para  seguran?a  pablica,  e  dentro  de
oufros comentarios o vereador Rafael Lages encerrou suas palavras. Com a palavra o
vereador  Luiz  Carios  Omena,   Iembrou  dois  anos  da  existencia  do  CISP  (Centro
lntegrado  de  Seguranga  Pablica)  em  nosso  municipio,  exaltou  o  evento  sobre  a
seguranga  publica,   onde  homenageou  dentre  outras  autoridades,  o  delegado  de
policia Dr.  Jos6 Carios. Falou sobre o dia do maapm, que se comemora no dia 20 de
agosto,  onde  citou  varios  irmaos  magons de  nosso  municipio.  Como  palticipante  da
maapnaria, fez uma palestra sobre a mesma exaltando a ordem rna?6nica.  Falou que
Lola  Maeenica  Amor e  lgualdade,  deste  municipio for  criada  em  1976,  citou  que  a
magonaria  sempre  esteve  presente  em  muitos  eventos  brasileiros  e  mundiais.  No
Brasil a maponaria esteve presente no seu descobrimento, onde D.Pedro I era macom,
na proclamaeao da repablica atrav6s do lrrrlao  Maapm Jose Joaquim da Silva Xavier
(Tiradentes), como presidente da Repdblica,  os irmaos maapns Marechal Deodoro, e
Floriano Peixoto, dentre outros eventos importante pare nossa nagao, e dendre oljtros
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relates  o  vereader Luiz  Carios  encerrou  suas  palavras.  Com  a  palavra  a  vereadora
Nena do Leo, parabenizou o evento do dia 16 deste mes, sobre a seguran?a poblica,
em  que  foi  entregue  pelo  Prefeito  Renato  Filho,  duas  viaturas  blindadas,  armas,  e
equipamentos a guarda municipal de Pilar. Teceu elogios,  e exaltou seu carinho pela
Guarda  Municipal,.  Parabenizou  o  Prefeito  Renato  Filho  pelo  incans6vel  trabalho  a
frente do municipio.  Aparte o vereador Luiz Carios parabenizou tambem o evento da
entrega  de  equipamento  e viaturas  pare  guarda  municipal,  elevando  em  elogios  os
secretarios municipais, Rodrigo Sarmento, Paulo Santos, e Joice Palmeira. De volta ao
discurso  a  vereadora  Nena  do  Leo,  agradeceu  a  Deus  pela  recuperacao  do  Jose
Rocha, vitimado pelo COVID-19, que ficou intemado por mais de setenta dias, desejou
que todos enfemos tenham esta beng5o de voltarem para os seus lanes, e en¢errou
suas  palavras.  Com  a  palavra  o  vereador Junior do  Dr.  Jose,  parabenizou  a  todos
vereadores  desta  Camara  Municipal  pela  aprovaGao  da  LDO.  Agradeceu  o  Prefeito
Renato Filho,  por ter lhe convidado para acompanhar profeitos e vereadores de outro
estado,  que vieram visitar nosso municipio.  Falou que teve informagao do medico Dr.
Renato  Rezende,  que  o  hospital  vai  receber  mais  atendimento  medico  atraves  de
outras  especialidade.  Mandou  parabens  pare  sua  amiga  Sthefanne  Moraes  por sua
passagem  natallcia.  Solicitou  a  pedido  de  desportjstas,  a  liberag5o  de  pablico  em
campeonatos  do  municipio.   Aparte  o  vereador  Luiz  Carios,  disse  que  solicitou  a
inclusao de jovens estudantes de escolas estaduais, em campeonatos municipais, e o
direito de participarem em esportes nas quadras esporfivas do municipio.  De volta ao
discurso o vereador Junior do Dr. Jose, se deu par satisfeito e encerrou seu discurso.
Com  a  palavra  o vereador Biu  Barros,  elogiou  o  investimento  que  a  Gestor  Renato
Filho,  fez  na  seguranga  do  nosso  municipio,  entregando  equipamentos,  armas,  e
viaturas  a  guarda  municipal.  Parabenizou  a  Govemador  do  Estado  de  Alagoas  no
combate a violencia, e no investimento feito na area de seguranga pdblica.  Falou que
o  seu  genitor  ex~prefeito  Oziel  Barros  em  2010,  quande  prefeito  do  Pilar,  fez  urn
grande investimento na seguran?a do municipio, criou a guarda municipal com o apoio
da Camara Municipal.  Lembrou que foi tamb6m o ex-prefeito Oziel  Bamos quem criou
a companhia de policia em nossa cidade, fez o predio da delegacia municipal na cha
do Pilar, alem de instalar 38 cameras de seguranea par toda cidade. Aparte o vereador
Luiz  Carios,  concordou  com  a  vereador  Biu  Barros,  no  apoio  do  ex-prefeito  Oziel
Barros pare seguranga em nosso municipio, e elogiou o preifeito Renato filho no apoio
a seguranca pablica no municipio, trazendo para a Pilar o CISP (Centro lntegrado de
Seguranca   Pi]blica).   De  volta   ao   discurso   o   vereador   Biu   Barros   disse   que   a
seguranga ptlblica de hoje 6 fruto da semente plantada no passado.  Falou que a ex-
prefeito  Oziel  Barros  possibilitou  que  hoje  o  Cruzeiro  recebesse  o  beneficio  que
recebeu  no  atual  govemo  municipal.  Falou  que  o  ex-prefeito  Oziel  Barros  teve  a
coragem de retirar sessenta moradias do bairro do Cruzeiro que estavam em area de
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risco.  Falou que a ideia do prefeito Renato Filho em colocar urn teleferico partindo
Orla   Lagunar,   nasceu   na   gestao   do  ex-profeito   Jose   Camelo   quando   iniciou
construg5o  da  oria  lagunar,  e  encerrou  suas  palavras.  Com  a  palavra  a  vereadora
Thais  Canuto,  falou  que  na  cidade  de  Campo  Alegre,  foi  iniciado  a  distribui?ao  de
absorventes higienico pare mulheres carentes,  e  perguntou o que esta faltando para
que o  mesmo  seja  feito  no  Municipio  de  Pilar,  dando cumprimento,  a  sua  indica?ao
aprovada   nesta   Casa   Legislativa.   Pediu   que   neste   mes  de   agosto   lilas   sejam
executadas as a?6es em  beneficios das mulheres,  em vez do  municipio ficar s6  em
palestras,  e lanches.  Falou que fica feliz em ver investimentos na seguranga pablica
de  nosso  municipio,  mas tambem  triste  em  ver que foi  usado  urn valor de  mats  de
cento  e  cinquenta  mil  reais  em  urn  veiculo  de  monitoramento  facial  para  guarda
municipal  e  este veiculo  encorltra-se  parado  sem  o  devido  uso.  Agradeceu  a  Deus
pela  recupera?ao  da  ihiec?5o  do  CORONAVIRUA  de  muitos  pilarenses,  e  encerrou
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suas palavras.  Nao havendo mais discurso em assuntos gerais,  a senhor presidente,
vereador Tayronne  Henrique,  concedeu  urn minuto  de  silencio  em  agradecimento  a
Deus pela recuperagao do pilarense, e sub-tenente da Policia Militar de Alagoas F16vio
Lima,  do empresario Jose  Rocha,  solicitado  pelo vereador Luiz  Carios Omena,  e de
Jessica,  solicitado  pelo  vereador Biu  Barros,  todos  vitimas  do  COVID-19.  a  senhor
presidente,  tamb6m  concedeu  urn minuto de silencio  pela  recuperacao  de  saode  de
Maria Luiza filha da vereadora Joeli Lopes.  Nao havendo mais oradores em assuntos
gerais,  o senhor presidente agradeceu a  presenga de todos,  e deu  por encerrada a
presente  sessao  ordinaria,  que  para  constar  Eu,  Carios  Alberio  Soares  de  Souza,
assistente  legislativo,  lavro  a  presente  ata,  que  depois  de  lida  e  aprovada,  sera
assinada  pelo  presidente  e  primeira  secretaria  da   Mesa  Diretora  desta  Camara

Thais Vlana de Mendonga Canuto


